

CRAZY PALACE – Dinnershow mal Anders: Gute Sache mit Stargeiger und Sterne-Koch

Es ist das angesagte Programm der Region: Im Spiegelpalast auf dem Karlsruher Messplatz gibt's bis Sonntag, 12. Januar 2014, Spitzenklasse in allen Bereichen. Ob Fratelli Rossi, die spektakulär durch die Luft wirbeln, langbeinige Tänzerinnen Bianca, Amy, Alix und Kari, die Blicke fesseln, Iurii & Victoriia mit faszinierender Strapatenkunst – und natürlich das ausgezeichnete Menü von Sternekoch Sören Anders, der unlängst vom Restaurantführer "Gault Millau" zum "Aufsteiger des Jahres" in Baden-Württemberg gekürt wurde.

Dass Künstler und Beteiligte auch ein Herz für die Gute Sache haben, zeigten sie diese Woche: Bereits seit zehn Jahren gibt's die Aktion "Gemeinsam aktiv". Grund genug, das Jubiläum bei einer Feierstunde unlängst unter das Motto "'Gemeinsam aktiv' trifft Kunst" zu stellen. In der Halle des Männerturnvereins Karlsruhe (MTV) zeigte Stargeiger Stefan Krznaric, der in diesen Tagen sonst bei "Crazy Palace" spielt, sein Können. Auch Sternekoch Sören Anders, Initiator von "Crazy Palace", war zugegen, verriet den Kindern zudem sein Lieblingsessen: Apfelpfannkuchen. Des Weiteren sorgten die Rossi Brothers mit akrobatischen Einlagen für staunende Gesichter und bezogen auch den Nachwuchs in ihr Programm zu Vivaldi-Klängen von Krznaric ein.

Bei "Gemeinsam aktiv" handelt es sich um ein Netzwerk, das unter anderem Bewegungskonzepte für KITAs anbietet, erlebnispädagogische Fortbildungen veranstaltet, Seminare gegen Gewaltprävention durchführt und Kinder-Erlebnisfreizeiten fördert. Unterstützt wird das Netzwerk von der PSD-Bank Karlsruhe-Neustadt. Zur Feier des Tages gab es von den Beteiligten einen Spendenscheck über 2.000 Euro für die Initiative. "Angetreten ist die Initiative, um der Bewegungsarmut bei Kindern zu trotzen", so Sport-Bürgermeister Martin Lenz angetan vom Engagement: "Es geht um soziale und sportliche Nachhaltigkeit. Es ist toll, wie diese Aktion am Leben gehalten wird", ergänzte MTV-Vorsitzender Andreas Ramin, der sich über Jubiläum und Feierstunde freute, denn die spreche alle Sinne an.

Anhängende Bilder können rechtefrei verwertet werden.

Die atemberaubende Show mit kulinarischen Highlights war unlängst für die gute Sache unterwegs:

CP MTV 2 Gruppenbild beim Engagement für die Gute Sache.

CP MTV 3 Spendenübergabe (v.l.): Sport-Bürgermeister Martin Lenz, MTV-Vorsitzender Andreas Ramin, Eveline Kühn, Marketing-Leiterin der PSD-Bank, und Sternekoch Sören Anders.